



SECTION DE VAUCLUSE

L'Ingénieur général du Corps des mines

Jean-Pierre MESSIN

Président de la Section de Vaucluse

Saint Saturnin les Apt, le 14 novembre 2024

Objet : Cercle des partenaires SMLH84

En tout premier lieu je tiens à vous remercier pour la relation privilégiée que vous entretenez avec la SMLH 84.

Parce que vous partagez avec la SMLH 84 les mêmes valeurs et les mêmes principes nous avons bâti un partenariat afin d'accroître leur cohérence et leur impact au sein de la société.

Mais je pense que nous pouvons élargir notre champ d'action réciproque en termes de finalités, de gouvernance et de complémentarité des approches.

C'est ainsi que j'envisage la mise en réseau de la plupart, voire de l'ensemble, de nos partenaires sous forme de Cercle SMLH84 qui permettra d'articuler de la meilleure manière possible autonomie et convergence, liberté d'initiative et responsabilité, spécificités et solidarité.

Cette démarche pourrait avoir deux composantes :

- Un partenariat à l'interne du Cercle , puisque les membres agissent dans une solidarité sur la base de leur autonomie ;
- Une coopération entre le Cercle et d'autres acteurs présents dans les champs sociétaux que nous investissons.

Un objectif général

Il s'agit de contribuer au développement de l'inter solidarité et au renforcement du lien social grâce au liant socio organisationnel, en visant la distribution et le partage des rôles par tous les acteurs afin d'atteindre une gouvernance la plus opérante possible.

Des objectifs spécifiques plus ciblés pour le Cercle des partenaires SMLH84

Il convient en l'occurrence de :

- Concourir à l'amélioration des pratiques et visions partenariales au sein de notre Réseau, afin de promouvoir des concepts tels que le dialogue, l'horizontalité...pour accompagner les acteurs et les bénéficiaires ;
- Contribuer à l'amélioration des relations partenariales pour une mise en réseau effective et constructive des acteurs sociaux (membres du réseau et partenaires limitrophes) ;
- Favoriser la promotion de nouvelles formes de coopération, d'organisation, de décision comme la propagation des réflexions, des outils à l'extérieur du Cercle de partenaires.

Des résultats potentiels

Pour une meilleure efficacité il serait souhaitable :

- De bien maîtriser le processus de construction de la relation de partenariat au sein de notre réseau ;
- D'accompagner les organisations associées dans le diagnostic, la mise en perspective et l'amélioration de leurs démarches de partenariat ;
- De contribuer à la mise en place d'une communication optimisée entre les organisations associées au réseau et les partenaires limitrophes ;
- De poursuivre le développement d'un Réseau dense de partenaires stratégiques.

Bien évidemment ce ne sont que quelques éléments d'échanges que les membres du bureau de la section de Vaucluse vous présentent.

Pour en apprécier l'intérêt et la faisabilité , je vous propose d'échanger sur cette thématique lors d'une rencontre à votre convenance.

Jean-Pierre MESSIN